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臺北市立大同高級中學113學年度第1學期 

第1次性別平等教育委員會會議紀錄 

壹、 時間：113年 9月 13日(五) 8時 20分 

貳、 地點：3樓校史室 

參、 出席人員：應出席 19人，列席 2人；實際出席 17人，列席 2人（見簽到表） 

肆、 主席：柯明樹校長                           記錄：林佳儀 

伍、 主席致詞：略。 

陸、 工作報告及相關宣導：略。 

柒、提案討論： 

案由一：略。 

案由二：略。 

案由三：略。 

案由四：略。 

案由五：略。 

案由六：本校性別平等本校校園空間安全檢視，提請討論。 

說  明： 

(一) 112.9.8性平會決議： 
1. 請總務處協助於體育大樓周邊通道加裝感應燈。 

2. 向夜自習學生宣導側門離校動線，請同學從國七八教室前走廊離校，並請總務處

重新設定照明時間(21：00 至 22：00 開啟照明)，及評估體操館外是否須加裝感

應燈。 

3. 21：00夜自習結束時，請總務處開啟教官室及健康中心前走廊照明。 

4. 如未來有經費設置監視器，將實驗室旁的廁所及合作社後通道納入討論檢討。 

(二) 113.3.5性平會決議： 
1. 配合本校監視器之設置通盤討論後，再行納入規畫改善。 

2. 圖書館至綜合會議室前走廊再加強照明。 

3. 晚上 18 點學務處旁鐵捲門拉下後，教官室旁樓梯 (即健康中心前走廊旁)鐵捲

門暫不拉下，以利老師夜間通行。 

(三) 參考本校 113學年度校園平面圖(如附件 12)。 

討論： 

高二導師代表吳俊毅師：最近因剛開學，許多老師會於放學後留在辦公室繼續處理事務，離開時

雖天色已完全暗下來，但樓梯間及至德樓走廊感應燈卻沒有像先前一樣在有人經過時自動亮起，

建議檢視一下感應裝置的狀況。 

輔導主任陳麗英：輔導室旁靠近教官室的廁所也有相同的情況。 

高三導師代表許瀚尹師：除了廁所外，樓梯間的燈似乎都要走到轉角的平台才會被感應到，需要

摸黑走半層樓才會亮燈。 

主席：校內部分感應裝置似乎有靈敏度不夠的狀況，這部分再請總務處協助確認。警衛約會於晚

上 9點巡視校園並準備關閉行政大樓的電梯，基於安全性及離校動線的考量，希望老師們即使辛

苦加班也儘量不要晚於 10點離開，早點返家休息。 

決  議：請總務處協助盤點校內感應燈並辦理維修或更換事宜，相關注意事項再請公告予同仁知

悉。 

捌、臨時動議：無。 

玖、散會：113年 9月 13日(五) 9時 15分。 


